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Abstract (en)
The crusher comprises a semi-trailer with base frame (1) with wheel set (2) and coupling. The top of the frame supports a breaker unit (7), a screen
unit (10), a delivery unit (3, 4) with discharge channel (4) for supplying the raw rock which is moved by a first conveyor belt (5) from the screen to the
breaker. A second conveyor belt moves the crushed stone from the breaker unit to the screen unit. The delivery unit is set in the center section (21)
of the semi trailer between the breaker and screen units so that its discharge channel opens above one of the two belts. The delivery unit can be set
in the intersection between the two belts and the discharge channel runs level with this intersection.

Abstract (de)
Mobile Anlage zur Zerkleinerung von Gestein umfassend einen Sattelanhänger mit einem Grundrahmen (1), auf dem ein Radsatz (2) und
eine Vorrichtung (18) zur Kupplung an ein Sattelzugfahrzeug festgelegt sind, auf der Oberseite welchen Grundrahmens festgelegt sind: eine
Brechereinheit (7), eine Siebeinheit (10), eine mit einer Abzugsrinne (4) ausgestattete Aufgabeeinheit (3,4,6,14) für die Zuführung von Roh-Gestein,
ein erstes Transportband (5) zum Transport von Roh-Gestein von der Siebeinheit in die Brechereinheit, ein zweites Transportband zum Transport
von zerkleinertem Gestein von der Brechereinheit in die Siebeinheit sowie ein drittes Transportband (11) zum Abtransport von Fein-Gut, wobei
die Brechereinheit im einen Endabschnitt (19) und die Siebeinheit im anderen Endabschnitt (20) des Sattelanhängers angeordnet ist und die
beiden Transportbänder-bei Betrachtung der Anlage im Aufriß- einander kreuzend angeordnet sind und wobei die Aufgabeeinheit im zwischen
Brechereinheit und Siebeinheit liegenden Mittelabschnitt (21) des Sattelanhängers angeordnet ist und deren Abzugsrinne oberhalb eines der beiden
Transportbänder mündet. <IMAGE>
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